



Goûter franco-libanais

publié le 03/07/2018

Au Collège du Pertuis d'Antioche, le lundi 2 juillet, les élèves de 4èmes et leurs professeurs de français ont organisé un goûter intergénérationnel. Ils ont voulu célébrer la parution d'un livre de recettes, "Recettes en héritage", récoltées auprès des familles, des maisons de retraite et des centres d'hébergement dépendants de l'île d'Oléron. Une cinquantaine de personnes était réunies autour d'un millas charentais et d'un gâteau de semoule réalisés par les élèves et le personnel de cuisine.

Les collégiens ont offert leur livre de recettes aux seniors qui étaient contents de découvrir le fruit de leur échange. C'était un moment convivial, riche en partage qui restera dans les mémoires !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.